



Nicolas Mack gemeinsam mit den Teilnehmern des Weihnachtsmann-Treffens

Deutschlands größtes Weihnachtsmann-Treffen im Europa-Park

28. November 2025

Tausende rote Mäntel und Rauschebärte in Achterbahnen! Am 28.11.2025 läutete der Europa-Park mit dem größten Weihnachtsmanntreffen Deutschlands seine Wintersaison ein. Zwischen 3.500 winterlich dekorierten Tannenbäumen und Geschenke-Bergen tummelten sich die gutgelaunten Santas aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz.



Nicolas Mack gemeinsam mit den Teilnehmern des Weihnachtsmann-Treffens

Auf der Freilichtbühne durften sich die Weihnachtsmänner über ein spannendes Programm der Europa-Park Künstler freuen und selbst Geschenke abstauben. Nicolas Mack, Direktor Marketing & Communications, bei der Begrüßung: „Es freut uns sehr, dass so viele Menschen mit roten Mänteln und Mützen heute in den Europa-Park gekommen sind. Das läutet unsere Wintersaison besonders stimmungsvoll ein.“

Im Anschluss erlebten die Weihnachtsmänner unter anderem eine Fahrt mit der Katapultachterbahn „blue fire Megacoaster“ durch die schroffen Felslandschaften Islands, reisten mit der

Stahlachterbahn „Silver Star“ durch Frankreich, durften beim Familienklassiker Alpenexpress „Enzian“ an tosenden Wasserfällen vorbei durch Österreich sausen und stimmten den Europa-Park auf die Wintersaison ein.

Die Wintersaison im Europa-Park geht vom 29. November bis zum 18. Januar (außer 24./25. Dezember). Besucher dürfen sich auf zahlreiche Neuheiten, stimmungsvolle Unterhaltung und actionreichen Spaß freuen. Auch die ganzzährig geöffnete Wasserwelt bietet mit zahlreichen Attraktionen einen erlebnisreichen Tag für die ganze Familie.



Nicolas Mack gemeinsam mit den Teilnehmern des
Weihnachtsmann-Treffens



Winterliche Fahrt mit der Stahlachterbahn „Silver Star“



Auch eine Fahrt Katapultachterbahn „blue fire Megacoaster“
durfte nicht fehlen